



El grupo cadete de Arte Danza Adra viajará el próximo mes de septiembre hasta París para participar en la final europea del concurso de baile Vive tu Sueño.

Las chicas abderitanas han conseguido un pase directo en el concurso nacional celebrado en Madrid el pasado fin de semana, lo que las llevará hasta la capital francesa. Las cadetes de Arte Danza pusieron en escena una milonga-guajira con mantón y abanico bajo la dirección de Gloria Pérez que cautivó al jurado del certamen de baile.

Junto con las cadetes, el grupo juvenil de Arte Danza también viajará hasta París tras conseguir un pase a la final europea el pasado marzo de 2016. Con ello, serán dos grupos abderitanos exhibirán el arte de nuestra ciudad a nivel europeo.